

COMPETICIONES

La UCI prepara un Mundial ciclista para 2023

La federación internacional de organizará un campeonato del mundo donde se celebren competiciones de todas las disciplinas ciclistas durante un periodo corto de tiempo.

Palco23
26 jun 2018 - 13:00

La Union Cycliste Internationale (UCI) quiere ascender a la cima del ciclismo. El comité de dirección de la federación internacional ha votado a favor de crear un Mundial de ciclismo previsto para 2023. Todavía se desconoce la sede del certamen.

El objetivo es que se celebren competiciones de todas las disciplinas ciclistas durante un periodo corto de tiempo en un mismo lugar. Es decir, organizar algo parecido a unos Juegos Olímpicos pero sólo de pruebas de ciclismo en carretera, de *mountain bike*, gran fondo y otras.

Aunque todavía es pronto para determinar cómo será exactamente este certamen, la idea es que acudan a este Mundial unos 120 países, que representarán 2.600 atletas profesionales y 6.000 *amateurs* durante los 17 o 19 días que duren los campeonatos.